



La Châtre

Approfondir Chopin

Dans le cadre du Nohant festival Chopin trois conférences seront données au théâtre Maurice-Sand. Samedi 10 juillet à 15 h, **Patrick Foulatier**, coprésident des Gâs du Berry, abordera le thème suivant : *De la musique populaire à la musique chopinienne*.

Lundi 12 juillet à 16 h, **Alain Lompech**, journaliste, critique et écrivain, parlera de l'influence de Chopin sur les musiciens français. Mardi 13 juillet à 16 h, **Jean-Jacques Eigeldinger**, musicologue, interviendra sur les relations de Chopin à Paris.

Tarif 8€. Placement libre.

**Réservations : 02 54 48 46 40
ou nohant@hotmail.com**